

Inteligencia de Mercados/ Cultura de Negocios de Israel

Comunicación clara y directa, características de los empresarios israelíes

Por: Legiscomex.com

Julio 10 del 2013

Obsequios

En Israel son poco regulares los regalos de negocios, no obstante, estos se pueden dar al inicio o en la culminación de una negociación, también cuando el empresario es invitado a una comida especial. Los regalos sencillos tienden a ser mucho más apreciados que algo caro o complicado.

Según la agregada comercial israelí, Netta Bar-El, es recomendable que se regalen productos para la oficina, como agendas, lapiceros, pisapapeles, tarjeteros, entre otros. También manifestó que se pueden obsequiar alimentos y productos típicos del país de procedencia del invitado, pues los israelíes "van a recibirlos agradecidamente, aunque ello no garantiza que lo vayan a consumir", debido a sus inclinaciones espirituales.

Si desea regalar productos alimenticios propios de Israel se debe tener en cuenta la religión del empresario, pues algunos judíos consumen solo productos con certificación *Kósher*. Un empresario devoto al judaísmo valorará que se le obsequie una cesta de alimentos *Kósher* o una botella de vino *kósher*, pues eso demuestra respeto hacia sus tradiciones y un interés por su cultura.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com